

21.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 21 avril 1913, à l'effet d'autoriser le Bureau des Commissaires à établir un poste de cochers et de taxi-cabs sur la rue Drummond, côté Ouest, le long de l'édifice de l'Hôtel Ritz-Carlton, où stationneront pas plus de huit voitures, la tête des chevaux tournée vers le nord.

Résolu: Conformément à ladite résolution.

22.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 21 avril 1913, à l'effet d'autoriser le Bureau des Commissaires à changer la situation du poste de cochers récemment établi sur la rue des Erables, en abolissant ledit poste et en le remplaçant par un poste situé sur la rue Fabre, côté Est, au Sud et à 40 pieds de l'avenue Mont-Royal, dix voitures devant y stationner et la tête des chevaux tournée vers le Nord.

Résolu: Conformément à ladite résolution.

23.—Soumise une résolution du Conseil, en date du 21 avril 1913, à l'effet de demander au Bureau des Commissaires si c'est son intention de faire concourir les officiers des Départements du Feu et de la Police, avec leurs chevaux, au prochain Concours Hippique.

Résolu: D'informer le Conseil que telle est l'intention du Bureau des Commissaires.

24.—Soumis un rapport du Chef du Département des Maladies Contagieuses sur une demande du "Royal Edward Institute", pour usage de la carrière d'Outremont, en vue d'y continuer l'école en plein air.

Résolu: De faire droit à ladite demande, pourvu que la Ville se réserve le droit de prendre possession dudit terrain en cas de besoin.

25.—Le rapport sur les cas de maladies contagieuses déclarées au Bureau durant la semaine finissant le 26 avril, est soumis et déposé aux archives.

26.—Soumis un rapport de l'Archiviste de la Cité, sur les méthodes employées à Ottawa pour la classification des archives.

Déposé aux archives.

27.—Soumis le rapport du Docteur F. W. Saint-Georges, sur les analyses bactériologiques qui ont été faites au laboratoire municipal, durant l'année 1912.

Déposé aux archives.

28.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, déclarant ne pouvoir recommander d'accepter l'offre de M. O. B. Ranger, de céder à la Cité, gratuitement et sans conditions, l'avenue Langlois.

Résolu: En conséquence.

29.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, recommandant que la rue de Lévis (5ème avenue), de l'avenue Clanranald (Molson) à l'avenue Macdonald (Monkland), qui a été ouvert au public depuis plus de dix ans, soit inscrite et décrite comme rue publique dans le registre des rues publiques de la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

30.—Soumis un rapport du Surintendant des Impressions et de la Papeterie, recommandant de mettre à la disposition de son département un crédit de \$3,000 pour la réimpression de la Charte de la Cité, avec ses amendements.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que ladite somme soit prise sur le crédit de \$700,000 voté au budget pour être dépensé, sujet à un vote du Conseil, et soit affectée aux fins ci-dessus.

31.—Soumise une communication de l'Union des Municipalités Canadiennes, au sujet de l'application de la "Lake Champlain and St. Lawrence Ship Canal Company", pour un acte faisant revivre les pouvoirs de ladite compagnie, et étendant le délai pour l'exécution et la complétion des travaux autorisés par la loi 61 Vict., chap. 107.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant que les députés fédéraux qui font partie du Conseil et l'Honorable Sénateur David soient autorisés à protéger les intérêts de la Ville dans cette cause.

32.—Soumis un rapport de l'Ingénieur en Chef, sur une demande de M. Andrew J. Halero, pour fourniture d'eau au No 3362 avenue Vendôme.

Résolu: D'informer ledit M. Halero que la Charte de la Cité ne permet pas à la Ville de faire droit à sa demande.

21.—Submitted a resolution of Council, dated the 21st April 1913, authorizing the Board of Commissioners to establish a stand for hackmen and taxi-cabs on Drummond street, West side, along the Kitz-Carlton Hotel, where not more than eight vehicles shall station, the heads of the horses turned northwards.

Resolved: As per said resolution.

22.—Submitted a resolution from Council, dated the 21st April 1913, authorizing the Board of Commissioners to change the site of the cabstand recently established on Maple street, by abolishing said stand and replacing the same by a stand to be located on Fabre street, East side, South and at 40 feet from Mount Royal avenue, ten cabs to stand thereon and the heads of the horses to be turned northwards.

Resolved: Accordingly.

23.—Submitted a resolution of Council, dated the 21st April 1913, asking the Board of Commissioners whether they intend to have the officers of the Fire and Police Departments compete with their horses at the next Horse Show.

Resolved: That Council be informed that such is the intention of the Board.

24.—Submitted a report from the Chief of the Contagious Diseases Department on the application from the Royal Edward Institute for permission to use the Outremont Quarry with a view of continuing the open air school.

Resolved: To grant said request, provided the City reserves its right to take possession of said piece of land if need.ed.

25.—A return of cases of contagious diseases reported to the Board during the week ending on the 26th April, was submitted and filed of record.

26.—Submitted a report from the City Archivist, anent the system followed at Ottawa for classifying the records.

Filed of record.

27.—Submitted a report from Dr. F. W. Saint-Georges, on the bacteriological analysis made at the municipal laboratory, during the year 1912.

Filed of record.

28.—Submitted a report from the Chief Engineer stating that he cannot recommend the acceptance of the offer of Mr. O. B. Ranger, to cede to the City gratuitously and unconditionally, Langlois avenue.

Resolved: Accordingly.

29.—Submitted a report from the Chief Engineer, recommending that de Lévis street, (5th Avenue), from Clanranald avenue (Molson) to Macdonald avenue (Monkland) which has been open to the public during more than ten years, be inscribed and described as a public street in the register of the public streets of the City.

Resolved: Accordingly.

30.—Submitted a report from the Superintendent of the Printing and Stationery Department, recommending that an appropriation of \$3,000 be placed at the disposal of his department for reprinting the City Charter and its amendments.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the said sum be voted for such purpose, the same to be charged the appropriation of \$700,000 voted in the budget to be expended subject to a vote of Council.

31.—Submitted a communication from "L'Union des Municipalités Canadiennes", anent the application of "The Lake Champlain and St. Lawrence Ship Canal Company" for a law reviving the powers of the said company, and for extending the delay to complete works authorized by the Act 61 Vict., chap. 107.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that the members of Parliament who form part of this Council and Honorable Senator David be authorized to protect the City's interests in this case.

32.—Submitted a report from the Chief Engineer, anent a request from Mr. Andrew J. Halero for a water service, at No. 3362 Vendôme avenue.

Resolved: That the said Mr. Halero be informed that the City Charter does not permit the City to grant the said request.